



# Freiwillige Feuerwehr Ruden

## Einsatzbericht



## Technischer Einsatz – Verkehrsunfall Lippitzbach

---

*Bericht:* 2 / 2009

*Alarmierung:* 24.01.2009 um 21:52 Uhr

Erstmalig im Jahr 2009 heulte am 24.01. um 21:52 die Sirene in Ruden. Die Einsatzmeldung lautetet „Verkehrsunfall in Lippitzbach – Auto in den Wölfnitzbach gestürzt“.

Die Feuerwehr Ruden rückte mit 13 Mann zur Unfallstelle aus. Ein Autofahrer kam aus unbekannter Ursache, von Lippitzbach kommend, kurz vor der Bäckerei Egger von der Straße ab. Er fuhr durch eine freies Stück zwischen Leitschiene und Wald über die Stützmauer hinweg, in den Wölfnitzbach. Der Fahrer konnte sich unverletzt selbst aus dem Fahrzeug befreien.

An der Unfallstelle angekommen wurde diese abgesichert und ausgeleuchtet. Dann wurde das Auto auf möglichen Flüssigkeitsverlust untersucht. Zum Glück trat nichts aus dem Auto aus.

Von der Polizei wurde anschließend die Fa. Sadjak aus Bleiburg verständigt, welche dann das Auto aus dem Bach barg. Nach der Bergung wurde die Unfallstelle von uns gesäubert und die Straße von der Polizei wieder freigegeben.

*Einsatzleiter:* BI Brizl Gerd

*Ausgerückt:* RLFA 7 Mann  
KLF 5 Mann  
Polizei Ruden 2 Mann  
Fa. Sadjak 2 Mann

### *Bilder im Einsatzarchiv 2009*

